

# ASC Patrimoine : découverte du site ancien de la Roche - Pleyber-Christ

samedi 13 mars 2010



En mars 2009, le nouveau président de l'ASC patrimoine, Alain Martin, l'avait clairement annoncé : « **la section ne doit plus se consacrer exclusivement à la rédaction du journal trimestriel, *L'écho du Pors ruz*. Notre action doit balayer plus large et viser toutes les strates du patrimoine.** »

C'est dans cette optique qu'ont été remises au goût du jour « **des visites de sites privilégiés** ». En juillet, quarante personnes avaient été accueillies par la famille de Chabannes pour une découverte de la prestigieuse bibliothèque du château de Lesquiffiou.

La seconde sortie aura lieu ces samedi 13 et dimanche 14 mars, sur le site des ruines de l'ancien château fortifié de La Roche, à Pleyber-Christ. Rendez-vous à 13 h 45 devant le bâtiment Germicopa, face à l'hôtel de la Gare ; départ 14 h ; vêtements chauds et bottes conseillés. Le site a été débroussaillé par Jean Pouliquen, qui guidera la visite.

Le prochain déplacement aura pour destination la presqu'île de Crozon, le samedi 16 mai, sur les traces de Vauban, dont la tour orange du port de Camaret-sur-mer a été classée par l'Unesco au patrimoine de l'Humanité.